
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 12月 9日（木）第 4回進路懇談会を実施しました。多くの皆様のご出席ありがとうございました。 

 次回は、2月 8日（火）10:00～となります。実施日が近づきましたら COCOO にてお知らせいたします。 

 

 

 12月 6日（月）に左近山小学校の 4年生に特別支

援学校の友だちについて話をしました。SKYフェスタ

の発表をビデオで紹介しました。1、2 年生が自分の

得意なことを発表し、くじらぐもやスイミーに食べ物

をあげる場面で拍手が起こりました。子どもたちの感

想は、「障害のある友だちについて知らなかったので、

知ることができて良かったです。」 

という率直なものでした。 

今後も、交流を深めていきます。 

 

 

12月 14日（火）に株式会社ＯＫＩワークウェルの方に来校いただき、高等部１学年を対象とした出前授業

を行いました。同社は、障害のある方の在宅就労に取り組まれている企 

業の一つです。来校いただいた講師の方に加えて、実際に在宅勤務をさ 

れている障害のある社員の方にもネットワーク経由で参加していただき、 

障害のある方の在宅勤務の実際や多様な働き方などについて生徒たちに 

紹介してくださいました。生徒も積極的に質問するなどして授業に臨み、 

貴重な学びの機会となりました。 

 12 月 16 日（木）に旭区基幹相談支援センター

より講師をお迎えし、計画相談についての講義をし

ていただきました。相談員が本人のことをいろいろ

な方から丁寧に聞き取り、本人が希望する暮らしの

実現のために、どんな課題があるかそのために必要

な支援が何かをサービス等利用計画案として作っ

ていくそうです。本人のための重要なサービスです

が、残念ながら、横浜市では事業所が足りていませ

ん。私たちも必要性を訴えていきたいと思いまし

た。 

進路、地域支援・連携、PTAだより 

かけはし №９ 
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企業による出前授業 

進路懇談会 

 

【作業所販売】 

今年度も「もみの木第２作業所」の方が来校さ

れ、お菓子やブレスレット、ハガキ等の販売を

行いました。 

児童生徒の皆さんが 

買い物を楽しんで 

いました。 

 

 

 

 

【PTA企画】 

1日目に、ＰＴＡ企画の「さかなつりゲーム」が

行われました。役員さんがラッピングした景品の

魚を、子どもたちが夢中になって釣り上げていま

した。高等部生徒制作のメモスタンドも、大切に

使っていただけると幸いです。 

図書カードは子どもたちの 

お気に入りの 1冊をご購入 

ください。 

 

 

 

 

 

校内職員研修～障害福祉理解研修～ 

裏面があります 

障害理解教室 



 

 

12月 6日（月）に、第 11回目の役員会が GoogleClassRoomで行われました。ＰＴＡ企画のＳＫＹフェ

スタでの「さかなつりゲーム」の反省をはじめ、様々な議案について検討されました。 

 

〇電子申請による臨時総会が現在行われています。回答期限は明日 12/22（水）17:00です。ご回答をよろ

しくお願いします。臨時総会の結果は、12月 23日（木）に、COCOOにてお伝えする予定です。 

〇「神奈川県特別支援学校肢体不自由教育校ＰＴＡ連合会」への加入については、先日、全会員の皆さんに資

料をお配りし、ご意見を COCOOでいただきました。これを検討資料に加え、今後の方向性を考え、今回ご

提示した臨時総会資料を作成しました。ご協力本当にありがとうございました。 

〇来年度のＰＴＡ役員および委員、外部団体担当の方への引継ぎについて、スケジュール調整を現在行ってい

ます。現小学部 2年生の保護者の方の顔合わせは 1月に延期させていただきました。現小学部 3年生の保

護者の方は１月 12日(月)に、オンライン会議を設定させていただきます。ご参加をよろしくお願いします。 

〇卒業証書ホルダーやコサージュ、事務用品の購入等、卒業式や来年度活動へ向けての準備を始めました。 

 

今後もＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 次回は、1月 21日（金）１０：３０～１２：００にそよかぜの家 3階で行います。当日のテーマは、『重

症心身障害児者向けの HELPカードを実際に書いてみよう！』です。今まで、話し合ってきた災害時等に利用

できる HELPカードを実際に書いてみて完成させる予定です。 

 

 

 磯子区の重心検討会では、今年度、「移動支援」と「緊急ケース」について共

有し、緊急事例の収集と分析から日頃から困っていることは何か等、どのような

備えがあればよいかを確認しています。いつ、緊急のことが起こるかわかりませ

ん。ショートステイを利用しておく等、在学中にできることもあります。家庭で

の備えだけでなく、サービスの利用も体験しておくとよいですね。 

 

 

 12月 5日（土）に保土ケ谷区社会福祉大会が開かれました。公会堂で表彰と

講演会が行われ、会議室で福祉作品展が行われました。福祉作品展では、県立保

土ケ谷養護学校、横浜市立上菅田特別支援学校、ほどがやカルガモの会、障害者

地域活動ホームほどがや希望の家の作品が飾られ 40 名ぐらいの方が、鑑賞し

てくださったそうです。本校からも、高等部の職業で製作した、カレンダーやメ

モスタンドを展示しました。 
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港南区重症心身障害児者家族会「サンフラワーあったかいね」 

 

 

 

保土ケ谷区作品展 

 

 

 

磯子区重心検討会 

 

 

 


